
Procès-verbal CEC des écoles des écoles élémentaires de Clare :  

école Stella-Maris et école Joseph-Dugas 

Le jeudi 27 octobre 2022 à 18h30 - Bibliothèque de l’école Stella-Maris /Zoom 

Présent(e)s : Lianne Boudreau Maltais, Nathalie Carrier, Véronique Naud, Dominic Boudreau 
Maltais, Julie Foster, Rachelle Robicheau, Claire Thibault, Marie Virginie Nyela, Nicole 
Deveau Lombard, Nicole Boudreau, Stéphanie Maillet, Aicha Dabo, Lauryanne Gervais, 
Monique Comeau-Tufts 

Absent(e)s : Claire Morin, Yalla Sangaré 

Secrétaire : Aicha Dabo 

1. Mot de bienvenue : la présidente Lianne Boudreau-Maltais souhaite la bienvenue. 

2. Adoption de l’ordre du jour : l’ordre du jour a été proposé par Nicole Deveau Lombard, 

et appuyé par Monique Comeau-Tufts 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion : le PV de la dernière réunion a été 

accepté par tous avec modification du nom de famille (erreur de frappe)  Claire Thériault 

à Claire Thibault. Proposé par Aicha et appuyé par Claire Thibault. 

4. Poste à combler : 2 postes à combler au niveau communautaire des 2 écoles. Une annonce 

à été fait sur les réseaux sociaux par les 2 écoles au préalable. D’autres annonces se feront 

sur les réseaux sociaux. Certains noms ont été mentionné et des membres du CEC ont 

contacté des candidats potentiels. À la fin de la réunion Shauna Comeau (contacter par 

Nicole Deveau-Lombard ) a accepté de représenter la communauté. Il nous reste donc 1 

poste à combler. 

5. Plan de réussite des élèves ( PRÉ)- ÉSM et ÉJD 

À l’école Joseph-Dugas : 

Le but de la littératie : travailler pour étendre le vocabulaire des élèves. Ce but va être 

évaluer d’ici la fin du mois de novembre. Lors du CAP, les enseignantes ont mentionné de 

faire des jeux de rôles, les marionnettes, travailler le nouveau vocabulaire avec des livres.  

Le but du bien-être : créer un climat familial, ludique tout en créant un sentiment 

d’appartenance des élèves. L’école compte organiser des journées thèmes pour tous les 

élèves. Un comité d’élèves va être mis en place afin d’aider à organiser les activités 

scolaires. Un projet de peinturer les murs avec les noms de familles de tous les élèves à été 

discuter. L’agente communautaire Rachelle et la concierge, Mariette sont volontaires pour 

aider pour ce projet. 

Le but de développement scolaire et communautaire : assurer le rayonnement de l’école 

dans la communauté. L’école envisage organiser des activités avec les familles. Un diner- 



Famille est prévu le 16 novembre 2022. Le fricot sera servi.  Les communications 

mensuelles envoyés par la directrice sont très appréciées par les familles. 

À l’école Stella-Maris : 

Le but de la littératie : améliorer le rendement en lecture. Les ateliers de lecture se font 

dans toutes les classes sauf à la maternelle avec l’appui de l’enseignante spécialisée en 

littératie, Mme Angela. Les enseignants font les ateliers de lecture et d’écriture toute la 

semaine et alternent les ateliers. C’est un succès. 

 Le but du bien-être : créer un milieu sécuritaire pour les élèves. Durant la journée 

pédagogique du 28 octobre, les enseignantes vont développer 3 valeurs et matrices de 

comportements. Ensuite elles créeront des affiches et des plans de leçon qu’elles vont 

enseigner. Des récompenses pour toute l’école seront mises en place afin de l’application 

des comportements et valeurs souhaités.  

Le but du développement scolaire et communautaire : développer des partenariats avec la 

communauté. Lisa Doucet a été contacter pour faire des serres à l’extérieur qui pourrait 

fonctionner même en hiver. L’école veut commencer par faire de la confiture avec les 

élèves ensuite les serres. L’école a aussi mentionné de faire un partenariat avec Tory.  

Nathalie Carrier et Lianne Boudreau Maltais ont fait une demande de fonds pour avoir un 

bar à salade à l’école. 

 

6. Budget du CEC :  ÉSM $   5961,79       ÉJD $5101,33 

7. Première année à ESM : 5 élèves de première année ont été combiné avec la 2e année. 

Ceci fait une classe combinée de 1 et 2 avec 16 élèves en tout. Le poste à 20% a été comblé 

par Mme Danielle Jeddry. L’intervenante avec classe multi-niveau, Mme Terri-Lynn a fait 

une journée de jumelage avec les enseignants de la classe combinée.  La spécialiste en 

math, Mme Dianne apporte son appui également. Tout se passe bien dans la classe 

combinée.  

8. Nouvelle école élémentaire : les deux directions d’école n’ont pas reçu de nouvelle depuis 

la dernière réunion CEC.  Deux groupes de discussions vont être créer et animer par Mme 

Monica. Un groupe pour l’école de Clare et l’autre pour l’école de Wedgeport. 

9. Varia :  

10. Date de la prochaine réunion : La prochaine réunion se tiendra le jeudi 1 décembre 2022 

à 6 :30pm à ÉJD.  

10. Ajournement : proposé par Julie Foster 

 

Commenté [c1]:  


